
D~~ 
Beigeordnete für Kultur und Sport 

Gründe für die Verzögerungen ergeben sich wie folgt: Rund 13.000 Tonnen Erdaushub 
mussten aufgrund der schlechten Qualität komplett abgefahren und entsorgt werden. 
Dadurch verzögerten sich die Gründungsarbeiten. Darüber hinaus musste einer Firma 
gekündigt werden, da diese nicht erschien. Dies erforderte eine neue öffentliche 
Ausschreibung mit den entsprechend zu beachtenden Fristen. Durch die Insolvenz des 
Sportgeräteherstellers konnte die vereinbarte Lieferung der festen Sportgeräte nicht 
erfolgen. Die Stadt hat diese Leistung neu ausgeschrieben. 

Herr Meerheim sagte, dass die Eröffnung der Sporthalle am Steg schon mehrfach 
verschoben wurde. Er fragte nach den Gründen. 

Antwort der Verwaltung: 

TOP:S.11 

Anfrage von Herrn Meerheim zur Eröffnung der Sporthalle Am Steg 

Beschlusskontrolle Sitzung des Sportausschusses am 13.02.2019 
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